
                                                          
  

 

 

 

 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶 

皆様、お忙しい中お集まり頂き、ありがとうございます。梅雨入りして蒸し暑い日が続きます。

体調に留意して頂きＰＴＡ活動のご協力宜しくお願い致します。 

 

◆校長挨拶  
前回の学校委員会からひと月半ほど経ち、その間に、体育祭、修学旅行と大きな行事がありました。

体育祭ではＰＴＡやえのきの会の皆様には、受付や場内の整理など大変お世話になり本当にありがと

うございました。子供たちにとって大きな経験と思い出になったことと思います。特に１年生は初め

ての中学校の体育祭でしたが、どんな感想を持ったでしょうか。小学校とはまた違った感想を持って

くれたのではないでしょうか。ところで、体育祭には勝ち負けがあるわけですが、勝ち負けにかかわ

らず、多くの生徒が良い思い出を作ってくれるのが本校体育祭の良いところだと思います。これは係

の活動などで、生徒が主体となって行う場面が多く、個々の生徒が競技とは別の場面で、それぞれが

大きく貢献したことを実感しているからだと思っています。このことはこれからも大切にしていきた

いと思います。 

また、３年生は修学旅行があり、体育祭と並んで大きな経験と思い出になったことと思います。さ

らに、２年生は、夢の教室を行い、来週には 2 日間の職場体験学習も行われます。様々な行事をとお

して、生徒たちが大きく成長してくれることを期待しています。 

一方で、夏の総合体育大会が徐々に始まってまいります。本日はサッカー部が東国分中で試合をし

ていました。この熱い戦いが終わると、３年生は部活動を引退し、進路へと大きく舵を切っていくこ

ととなります。併せて、学校では２年生が学校の中心となってくる時期となり、それにともなって１

年生の役割も増してくることと思います。いい意味で、学校の中で目立つ存在になっていけるよう指

導してまいりたいと思っています。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

 

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

1.2.3 学年 活動なし 学年委員会日程調整中 

えのきの会 5/20 学校運営協議会  

5/25 一中体育祭サポート 

5/26 一中 BCC お化け大会実行委員会 

6/16  一中 BCC お化け大会実行委員会 

6/22  夏祭り出店打合せ 

7/1  なかこくサマーフェスタ説明会 

7/3   こうのとり祭説明会 

7/13 一中 BCC お化け大会実行委員会 

7/20 なかこくサマーフェスタ出店 

7/27 こうのとり祭出店 

8/25 一中 BCC お化け大会（市川小） 

少年補導員 5/25 市川駅周辺パトロール 

6/4  市川駅周辺パトロール 

6/12 補導員連絡協議会 

 

本部 5/11 総会集計作業 

5/16 P 連定期総会 

5/20 学校運営協議会 

5/25 体育祭手伝い 

6/9  P 連役員会 

7/7  P 連バレーボール大会運営準備 

7/10 P 連会長会 

7/27 こうのとり祭り出店 

以上 

  6 月 29 日（土）第 2 回学校委員会が開催されました。 
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